

Le Venezuela évoque le référendum révocatoire qui a réaffirmé la Révolution Bolivarienne



Caracas, 4 juin (RHC- PL)- Le vice président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a évoqué le référendum révocatoire convoqué en 2004 par le président Hugo Chavez. Il a signalé que ce référendum a consolidé la Révolution et l'a ratifié comme leader du processus bolivarien.

Jorge Arreaza a signalé que le référendum a consolidé la Révolution en temps et espace, et il a déclaré qu'il est impossible d'oublier la magistrale intervention d'Hugo Chavez il y a dix ans , acceptant le défi et convoquant le peuple à la Bataille de Santa Inès.

La ministre de la Communication et de l'Information , Delcy Rodríguez, s'est jointe à l'hommage et a rappelé qu'il y a dix ans au milieu de la guerre féroce de la bourgeoisie nationale il a convoqué le pays aux urnes.

Par le référendum , la permanence du président Chavez et son projet de la Révolution Bolivarienne ont été soumis à la consultation populaire.



Radio Habana Cuba